

UJI: el gran hito de Castellón - Mediterráneo - 26/02/2016



UJI: el gran hito de Castellón

Quiero lector:
La Universitat Jaume I cumple 25 años. Hoy se celebra uno de los principales actos, pero habrá muchos más durante 2016 con una culminación prevista para el inicio del curso 25 importante, muy importante.

Aquí en **Mediterráneo** se los iremos contando, como siempre hemos hecho (hoy mismo es un ejemplo) con todos los hitos y el quehacer diario que han jalonado la vida universitaria castellonense en este cuarto de siglo. 25 años que han cambiado la fisonomía de la capital con la construcción del campus universitario y el ajetreo que conlleva un centro con más de 15.000 personas diarias en pleno ir y venir, pero que ha aportado al ser de Castellón mucho más.

Si en el siglo pasado hay que destacar un hito en nuestra provincia, ese sin duda fue la puesta en marcha de una universidad propia, con las características y el talante propios de Castellón, pero cuya aportación iba a ser la palanca del futuro del desarrollo educativo, cultural, investigador, económico y social de la provincia. Han sido 75.000 los estudiantes que han pasado por las aulas, facultades, laboratorios, bibliotecas... de la UJI. 75.000 cerebros que han aportado una parte de su vida a Castellón y 75.000 cerebros que se han abierto al mundo desde Castellón. Un reto inimaginable hace 25 años y una consolidación que ha cambiado la provincia. Hace 25 años Castellón era una cosa y hoy, en gran medida gracias a la aportación de la Universitat es otra, y sin duda, mucho mejor.

Solo una referencia para que comprobemos esta dimensión: la gran mayoría de profesionales que ahora mismo componen el cuerpo social y económico de Castellón se han preparado en la Jaume I. Y en el futuro esta dimensión ya será total. Y créanme, eso no tiene precio, porque la universidad evolucionará de una forma u otra, el campus tendrá más o menos edificios o servicios, los gestores irán y vendrán... pero el capital humano que irá formando, nuestros jóvenes, son la base y el ser de la sociedad de Castellón.

Hoy celebramos el 25 aniversario de nuestra universidad, pero de verdad, lo importante es celebrar diariamente que la tenemos.